

HOROSCOPO

Semana del 27-1-92 al 2-2-92

Por el PROFESOR SANTIAGO SANCHEZ



ARIES

21-3 al 20-4

Tendrás una semana con bastantes posibilidades para tus intereses y con iniciativas favorables.

Tus relaciones profesionales y apoyos pueden permitirte llevar a cabo proyectos muy prometedores.

Tu salud está mejor y te sientes más fuerte.

Las relaciones amorosas te procurarán momentos de felicidad profunda; también en la familia los contactos serán fáciles y agradables.



TAURO

21-4 al 20-5

En el campo profesional y económico puedes tener un bache y enredarte en algún asunto que te produzca pérdidas, ante todo evita las situaciones poco claras y las prisas.

Llevarás la iniciativa en el terreno afectivo y familiar y en el de las relaciones personales.

Sentirás la necesidad de adoptar algunos cambios en tu forma de vivir y en tus actitudes.



GEMINIS

21-5 al 21-6

Te encuentras en un período delicado, con promesas de expansión, pero de dudosa eficacia o solidez. Esta semana son probables noticias o reuniones para tratar tus aspiraciones profesionales o sociales. Posibilidad de alguna ayuda o apoyo inesperado, pero también, al mismo tiempo, de un tropiezo perjudicial. Un viaje o una noticia podrían ser muy conflictivos. Se te presentará un insólito personaje. Pero harás acopio de humor y paciencia para comprenderlo.



CANCER

22-6 al 22-7

Los asuntos de trabajo te van a llevar y traer de un lado para otro; la semana será movida, llena de conversaciones, reuniones o viajes. Actividad mental o movimiento abundante de papeles.

Riesgos en el terreno económico, no es el mejor momento para apostar por un caballo perdedor.

Tu tendencia emocional será extravertida.

Los problemas causados por diversas situaciones te harán concebir todo en otros términos. Te volverás más tolerante.



LEO

23-7 al 23-8

Debes tener cuidado con no dejarte llevar por las emociones en los asuntos de tu trabajo, mantén la cabeza fría y podrás hallar un camino para solucionar los problemas.

Debes armarte de paciencia si tienes un tema económico pendiente, no es el mejor momento para las prisas.

Los días se prestarán a los paseos nocturnos y a ciertas extravagancias que te darás a ti mismo y a los demás.



VIRGO

24-8 al 23-9

Los agobios se aligerarán y se te abrirá un nuevo horizonte, con posibilidades distintas que te llevarán a otros éxitos y a un mejor nivel de vida.

Aún deberás mostrarte prudente en tus decisiones y estudiar las ofertas detenidamente, pues no todas serán igual de valiosas. De todos modos, resolverás tus asuntos con claridad.

Tus sentimientos serán expansivos y alegres.



LIBRA

24-9 al 23-10

La familia, el trabajo y tus conflictos económicos son los temas que más pueden presidir este período para ti.

Los asuntos económicos aparecen bastante afortunados, tanto si son laborales como familiares.

Podrás consolidar unas relaciones o una asociación que te darán buenos frutos en el futuro.

No hagas excesos con la comida y te sentirás más ligero y animado.



ESCORPIO

24-10 al 22-11

Sentirás nuevos bríos en tus actividades laborales a pesar de los inconvenientes que puedas encontrar.

Semana de muchas discusiones, comunicaciones o viajes y no siempre en las mejores circunstancias.

Posibilidad de cambios repentinos o violentos.

Tendencia a sobrepasar tus presupuestos, pero a cambio tendrás el gusto de darte algún capricho.



SAGITARIO

23-11 al 21-12

Tu vida adquirirá una dimensión distinta y una visión opuesta a la actual. Verás todo con nuevos ojos, desde otra perspectiva, y comprenderás cómo has dejado escapar algunas oportunidades de oro para complicarte con otras que no te han dado el resultado esperado. Pero aún es tiempo para corregir los errores.

Período creativo en el trabajo y de mejores relaciones con tus compañeros.



CAPRICORNIO

22-12 al 20-1

Tu fina percepción te permitirá darte cuenta rápidamente de las decisiones que debes tomar. No te equivocarás si no te diluyes en vaguedades ni dejas pasar las horas inútilmente. Será el momento adecuado para emprender lo que tanto has deseado hacer, y además no te arrepentirás.

El entorno colaborará en tus proyectos y te brindará el apoyo necesario.

Sé cuidadoso con tu salud y no cometes excesos o realices esfuerzos peligrosos.



ACUARIO

21-1 al 19-2

Te esperan grandes sorpresas en esta semana. Verás concretarse algunos de tus sueños y los cambios estarán a la orden del día. Vivirás momentos muy intensos y algunos con gran pasión. Nada te resultará demasiado difícil y conseguirás más cosas de las que creías. Algún enredo en los sentimientos o en las relaciones te puede costar dinero, pues te verás en un compromiso al que te será difícil negarte. Los viajes que realices en este período te serán muy beneficiosos.



PISCIS

20-2 al 20-3

Lucirás locuaz, con humor y con deseos de divertirse. Te encontrarás con gente a la que hace tiempo no veías y recibirás noticias que te llenarán de satisfacción.

Los días se prestarán al placer y a la diversión. No te interesarán encerrarte en pensamientos desfavorables, pues estos te impedirán aprovechar el tiempo y las sorpresas tan agradables que te esperan.

Esta será una semana de tranquilidad y rutina en el trabajo.